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70歳代 当番製なので今年から
60歳代 老人介護、一人暮らしで健康を害した人の生き方

70歳代
人が掃除をしているそばから歩きながらゴミを捨てる。足を踏んだりしてもあやまらな
い。すいません、ごめんなさい、ありがとうの礼儀が少ない。

50歳代 最近割り算の出来ない高校生と話をしました。・・・教育格差
60歳代 防犯灯の設置不備（球切れ、器具が古く暗すぎる。）

60歳代
磯子駅近辺の湾岸線をＪＲ線の間にもっと駅を。歩道橋等に食べ物カスやペットボトル
が散乱している。

50歳代

スーパー、駅などで高齢者(50歳以上）すぐキレる人が多い。電車の中では40歳近い女性
がドア側に立っていて通路をさまたげ、通る人の方が悪いことをしたみたいに「どけ
よ」とキレていた。女性も男性もキレる人がいるので、私は気をつけている。なにかス
トレスを多く持っている人が多い。

たばこ、喫煙のマナー

70歳代
70歳代 家庭ゴミの集積場所の出し方
30歳代 子供が安全に遊べる場所

70歳代 消費生活が取り上げている（詐欺問題）
60歳代 障害者に対する支援、施策について

磯子駅近辺の湾岸線をＪＲ線の間にもっと駅を。

60歳代
夜のバイク騒音、道路のゴミのひどさ（磯子区森1丁目、住んでいる地域）特に歩道橋の
ゴミ、犬の小便器、カラス被害、中高年者の仕事確保の難しさ。

70歳代

町内会主催の清掃（公園含）活動不参加、無視。50歳代

高齢者の手助けをしてあげたいけど”区切り”が出来なくなって苦しむのでは？と思う
と手を出せない。問7の10かもしれません。

70歳代

60歳代 殺人が多い（お金めあて）

50歳代
磯子地区は坂道が多いが整備（私道・区道）されてなくお年寄りが増えている地区だけ
に危険を感じている。

60歳代
集合ポスト及び玄関に名前の記載がないことが理解出来ません。（団地役員の時は苦労
しました。）

地域で空き巣が多発している。

60歳代 指定の日以外に出されるゴミ

50歳代 集会住宅で飼われているペット（犬）の躾と大型犬
70歳代 21年4月5月と3軒空き巣があった事

70歳代

60歳代 共同アンテナの問題（デジタル化）
60歳代

自治会の活動者は高齢者が多い。
若い人の自立が少ない。

60歳代

ゴミ出しのマナーの悪さ。犬の散歩で、玄関先に小水、大便をさせ、そのまま行ってし
まう。

40歳代

50歳代 地域住民の交流－特にサラリーマン生活者の地域活動への関与

60歳代 信頼できる相談員が必要だと思う。話し相手。

50歳代 子供に接することが少ない（近所に子供がいない）
40歳代 （世代に関係ない）一人世帯（一人暮らし）と地域（自治会）の把握・認識

70歳代 ひったくり、空き巣

70歳代 道路上のゴミが多いのが。ゴミ収集の後始末

問４　最近気になること、心配なこと

70歳代
町内で催しがあっても、なかなか人が集まらない（特に若い人）のがとても気になりま
す。

60歳代
住宅地で作業場（土木、建築関係）を見かけるが、騒音、ほこり等環境に良くない。規
則が必要では？



70歳代 新しい事が覚えられない。忘れ事が多い老化現象かと。

70歳代 出来る事は自分で無理せずにやっています

70歳代 年齢（80歳）の割に元気だからか？

・集合住宅に住んでいて、老人の一人暮らしが増え、火災等の心配。
・個独老人の世話

50歳代

40歳代 災害時の手助け

自分が病気を抱えているのでお手伝い出来ない。

50歳代
現在ささえ合えのメンバーですが私の地域は今の所すぐ必要としない人が多くこれから
10年後が多いと思う。

70歳代 頼まれれば出来事でしたら手伝って差し上げます

70歳代 地域の色々お手伝いをしているのでなし

70歳代
夫の介護をしているが（重度身体障害、腎不全透析）ショートステイ等の利用出来なく
て困っています。年数回必要。

70歳代
現在は何かとひとりで家事その他を行っていますが数年先は上記の項目のほとんど心配
です。

自治会活動、老人施設有料ホーム（洋光台＝書道）
ボランティア活動：録音ボランティア（区の一期生）、シャロームの家（茶道）21年
目、アマリリス（O.B）

70歳代

60歳代 私自身の事で精一杯なため、他の方の手助けは出来ません。
60歳代 仕事があるのでできない。

50歳代 防災訓練の参画、呼び掛けなど

70歳代
70歳までは「ささえあい」の会で活躍していましたが私自身高齢になり自然に終わって
しまいました。

60歳代 自分が病弱な為

40歳代
１人でボランティアという形でやるにはリスクがある。知り合いならかまわないが…。
やるならお手伝いをするグループなど組織があってやるならよいが…。

60歳代

50歳代 学童通学路の交通安全対策

60歳代 夫婦だけの生活で、現状では特に健康上問題ない。

60歳代 現在1～12のうち困っていることはない。

30歳代
近所付き合いがわずらわしい時がある。単身学生さんが町内マナーを守らない。
おしゃべりおばさんに会うと時間がうばわれる。

50歳代 現状ではない

60歳代 ゴミ出しのマナー、全くだらしないこと
60歳代 現在は私自身で何とか出来ます。

60歳代
同じマンションに85歳の私の母が１人住んでおります。ゴミの出し方などあまり良く分
からず、娘の私が口出しするとすぐ怒ります。母の身の回りの世話に是非誰かいたらと
いつも思っております。

70歳代 現在は身の回りの事、何でも出来ます

50歳代 両親の世話で時間がとれないので時間が持てるようになれば
50歳代 パソコンを使って、手紙の代筆やメールの発信もできます。

50歳代 親の通院に休暇をもらって行かなければならない為、月に何回も休暇をもらえない。

集会所に月1回、この日行けば誰か居る日を皆で作りました。6月で4年目に入ります。ほ
んわかした気分で帰られます。

70歳代

障害者に対する誘導、見守り、余暇活動の援助。

60歳代 時間があれば手伝いたいから。

70歳代 デーサビスリハビリ付の施設が少ない。

70歳代 不定期に自治会室を開けておしゃべり会をしています。

70歳代 7、8、11は、私自体がきらいである。
60歳代

問５　自身のことで、困っていることや手助けがほしいこと

問６　地域に困っている人がいた時、協力できること

70歳代 現在、自分の事はしっかり出来ますので手助けしてほしい事はありません。



60歳代 花壇に花がいつもキレイである
70歳代 老人会月例会など

70歳代 ボランティアとしてすべてやっている。

家業が忙しいので参加していません

70歳代 老人会を通して。
60歳代 自治会の役員になった為。

70歳代 自治会に対するクレーム等は聞いた事がない。

40歳代 活動の結果（成果）が参加者に共有されるフィードバックがある。

70歳代 今は亡き会長より委託された。
70歳代

地域の老人会

60歳代 病気の為、参加出来ない。

60歳代 時間があれば色々とやってみたいが。

40歳代 輪番制で活動に参加。
50歳代 順番で回って来た。

70歳代

70歳代
自分の趣味でやっている事をケアセンターホーム等にボランティアで行っています。た
だし磯子区の方は今迄あまり行う事がありませんでした。

60歳代 家庭防災委員。消費生活推進委員。赤十字奉仕団に参加している。

70歳代
私もあと6ヶ月で80歳あまりお世話は出来ませんが出来る事でしたら何でも御手伝いを致
します。

70歳代 便利な町、70歳になってこの町で良かったと思っています。
70歳代 人の家の中までは入らないので。

50歳代 海が見える。
50歳代 交通の便が良い。

60歳代 プリンスホテルが無くなって、緑豊かな丘が良い景観を和ませる。

73歳になっていますが、書道、茶道で楽しんでいます。ボランティアにつながっていま
す。昨年の4月福祉磯子の10ページに掲載されました。21年度県民ホールでの書道展に
は、サニーステージ洋光台の施設の方6名（入選）280名くらい参加（神奈川書道連盟
展）出展して下さいました。先輩のおばあちゃん達大変喜んで下さいました。

70歳代

70歳代 主催者側の立場でやっています。（ほとんど全部）

40歳代
問11のような各団体がどのような活動をし、どこに存在しているのか、（連絡先等）い
ちいち広報等を見なくても年1回保存パンフを作成するなどして、随時わかるといい。

60歳代 仕事と母の介護でお手伝いが現在はできません。

中原自治会（広報部長）、保健推進委員（今年で30年目）
・財務部　・家庭防災委員　・環境委員　・一人暮らし老人訪問

70歳代

60歳代 時間があれば手伝いたいが時間がない。
40歳代 環境のためになる活動全般

区役所で外人向けの相談コーナーでボランティア（英語）

50歳代 時間が持てたら参加する
60歳代 参加できない。

60歳代

70歳代
磯子区森に住んでいますが、浅間神社に行く楽しみは横断する道路が出来、自然も、町
並みの美しさも共に半減しました。

60歳代 区内を他方向にウォーキングしていると緑が多く、多様で公園もきれいだ。
70歳代 自治会長1人だけが自負しているが、完本は厳しいものがある。

問７　参加してみたい地域活動

問８　地域活動に参加したきっかけ

問９　地域活動に参加又は継続するために必要な条件

問１０　あなたの町で自慢できること



70歳代 町会の班長をしています

70歳代 家庭防災員

現在大変困った時、相談又は話す人はいません。誰にでも話せば良い事ではない。信用
できるか、聞いた事を良い方向に持っていけるか問題です。

60歳代

高齢者世帯が多くなっています。防犯や災害時の身の安全が、どこ迄出来るか不安で
す。時々広報車でゆっくりと走り、マイクで安全かんきのパトロールをしてほしいと思
います。

50歳代

60歳代 自治会定例会で会長より

30歳代 自治会の会合
70歳代 町内会の会議にて
60歳代 連合町内会での会合を通じて
70歳代 自治会会議資料

60歳代 磯子センタースタッフ
70歳代 一人ひとりの悩み相談にものって、考えてあげる会

60歳代 保護司

40歳代 チラシ、パンフ

50歳代 家庭防災員、G30応援隊
70歳代 支え合い、自然体操会、読書会等

問１２　地域情報の入手手段

独り暮らしの（方）家、見回りなどのボランティアを活発に行う。

ケアプラザのPRが不足している。70歳以上の方がもっと元気に参加できないか。

60歳代

60歳代

60歳代 声運動（挨拶）
70歳代 町内会全体の協力が必要だと思います。

70歳代

50歳代

30歳代

子供達の見守り（放課後や土・日曜日）

・警察と連動したリアルタイムな防犯活動と広報の推進。
・老人を決して孤独死させない町とするための施策の推進。

60歳代
高齢者が年１回保健所まで行かず検診者が地域に来てくれて（骨密度、血圧）など年寄
りが係る病気を調べてくれると有りがたいと思います。（足が悪くて歩けない人達の為
です。）

防犯性の充実

70歳代 （元民生委員15年ですので）町内理事を6年

50歳代

磯子駅周辺は、ゴーストタウン化しています。高齢者が増えているのに、履物や下着な
ど杉田まで行かなければ買えません。貸しビデオはあっても、本屋はありません。眼鏡
屋はどこにあるのでしょう。

60歳代

防犯活動パトロールの強化

磯子駅を中心にして、16号沿い、産業道路沿いに林立するマンション群の住民達は、災
害時の避難場所が十分に獲得されているとは思えない。安心な街からほど遠く感じる。

60歳代

50歳代 安全、安心な町

20歳代
近所の清掃や草むしりなど、地域住民で集まってそのエリアを定期的にキレイにするこ
と。顔合わせを兼ね、更に防犯にも効果的ではないかと思う。

40歳代 ○囃子保存会／神興保存会○○

50歳代 ボランティアグループ、環境事業推進委員

60歳代 防犯協会、緑の協力
60歳代 少年補導・指導員
60歳代 資源回収

問１４　「誰もが幸せにくらせるまち」づくりを達成するために、どのようなことに取り組んで
　　　　いくことが必要か

問１１　知っている団体及び名称



50歳代 マナーを各自守ること

50歳代 役所から町内会でする仕事を減らす方向に進めて欲しい

子供達に大人が関わっていく事が大変重要。学校を中心に、子育てにみんなで協力する
ために、行事等を通してまず顔見知りになる事！

50歳代

50歳代
個人主義にならず、思いやりのある優しい心で人に接し、気軽に声掛けや挨拶をする。
それがすべての基本だと思います。

横のつながりを強くする。民生委員の活動をもっと活発にする（プライバシー等の声も
あるが）自治会館を作り活動出来る場を作る。

70歳代

60歳代

私が住んでいる団地は高齢者が多く、年齢上だと思うけど、とにかく頑固で他人を受け
入れることも…。頼ることもなく私の家の２件となりで独りぽっちで死んでいた人がい
た。これから増えることだろうと思う。お年寄りも生き方を今一度検討してみる必要が
あるのでは。

行政の方がもっともっと地域に参加して、地域の人達が何を求めているか現実に実際に
目で見て、耳で聞かなければ何事も出来ない。行政に携る人達が地域に出ていかなけれ
ば何もできないです。

60歳代

隣近所の人々との話し合い。友和、こえかけ。

60歳代
磯子駅改札にのぼるためのエスカレーターが一ヶ所でもあれば、助かります。
磯子駅にＡＥＤが設置されている場所が分からない。

50歳代 磯子区は坂道が多いので、坂道の整備などをもっとしっかり行ってほしい。

30歳代

認知症の人と同居又は保護している人への支援又はアドバイス等を指示貰える様、考慮
して下さる事。

50歳代 まずはいろいろな情報をもっとわかりやすく、公開することが大切だと思います。

30歳代 近所での声掛け、地域（マンション）でのコミュニケーション。

60歳代

60歳代 高齢者又一人暮らしのヘルプ

60歳代

70歳代

磯子駅のまわりのゴミが気になります。特にマツザカヤ（スーパー）向かいのパチンコ

30歳代
一人一人のモラル向上。あいさつ運動、声かけ運動で自分の住む街を好きでいられる様
にまちとむきあう。

70歳代
問４に掲出の９件はいずれも日頃から大いに気に掛けていることです。
第一期５手間これら諸問題に取り組んでもらい、町内会員の諸委員さんの改善のための
ご意見を○重いしたいと思います。

人と人とのコミュニケーションをはかり易い町にしたい。その為には、活発な地域活動
と活動内容が子供からお年寄りまで参加できる活動を考えていきたい。（又はもらいた
い）

70歳代

60歳代 簡単に参加出来る行事と誰もが立ち寄れる場所など。

子どもが大声で笑い遊べる、高齢者は腰を下ろし足を休める、そんな場所があちこちに
あると良いと思います。

30歳代 挨拶だけでも良いので、隣近所の声掛け、安否確認は重要。

若い方達の集合する会を作ってほしいです。

①向う三軒両隣が親しくなり、何でも相談できる交わりが出来るようになること。
②居住環境の向上運動（緑化・道路清掃・挨拶等）

30歳代

70歳代

40歳代
計画や活動内容の広報がもっと必要。イベント広報だけでなく、普段の活動を住民全体
で情報共有すべきだ。（普段何やってるの？）

60歳代
具体的な取組みはまだ見当たりませんが、永く継続して積み重ねていく事が必要と思い
ます故、無理なく出来る事をやる、それぞれの人の得意分野を生かすなど、ゆっくり焦
らず永くだと思います。

自治会などの活動もごく一部の人だけが参加し、大半の人が活動の実体を知らず、興味
もない現状があるので、地域でどんな活動がされているのか、広く情報を発信して、誰
もが気軽に参加できるような環境づくりが必要なのではと思います。

まずあまり大きな目標をというのではなく、身近にある地域の美化や花咲かせなどの取
組みがベター、町かどに花々が咲き乱れているのは、いかにも幸せと感じます。

60歳代

70歳代

50歳代
失業中や理由があって定職につけない人、年金生活の老人が思うように医療とつなげら
れない立場の人に保護の手を差しのべてほしい。



30歳代 町中のゴミやエチケット（たばこ、ペット）

60歳代

"福祉"という言葉だけが独り歩きしていると思っている。直接、間伐に携っていないた
めもあるでしょうが、上記の目標が一体どれだけ目に見える形になっているのかうたが
う気持ちです。好不況の背景もあるでしょうが、一人一人の末端にまで幸せにくらせる
ことは不可能です。

60歳代
いろいろな人が参加できるイベント等で人と人とのつながりを増やし、あいさつの輪を
広げていけると良い。

40歳代
町として取り組むということではないと思うが、１人１人の思いやりが一番大切だと思
う。ちょっとした気づかいでうれしいこともあると思う。

40歳代
やはりコミュニケーションが必要だと思います。まずはあいさつから、それと各自治会
で魅力ある活動を進めて地域同士近所間の関係を密に気づいていく必要があると思いま
す。

60歳代
プライバシーの問題、個人情報保護法の問題を切り離しては考えられません。
個人の問題意識の高まりと共に、相互の信頼関係が構築されると思いますが、PRを高
め、だれにでもわかりやすい情報提供が必要に思います。

70歳代 大勢の方へ参加を願っている

50歳代
・防犯・防災・環境整備（ゴミ捨て）への意識の醸成へ向けた定期的な意見交換の場を
設営。
・共通認識はあるが、住民の参加意識への動機付けが不足

40歳代
あいさつ運動など声をかけ合うことがいざ何かあった時に必要かと思います！ゴミ出し
の時、散歩etc。普段から近所の方々とあいさつが誰が住んでいる町では幸せな地域は保
てません。特に子供達が少ない今では…

70歳代 安否の確認が必要か。

70歳代

欧米の各地域のコミュニティのあり方について書かれたものを読むと相談に応じられる
人を置いている事を重視しているよ様で、顧問料に相当する礼金も出しているとの事
で、自治会の運営に携っているのは大事なことをしている訳ですから、自発的な奉仕に
期待している我々のあり方は疑問に思われるのではないでしょうか。

70歳代
町内会に入会して頂き、町内会の活動に参加してもらうことが大切だと思います。向か
う三軒両隣の関係もよくなり、お互いの生活状況に問題が生じたときに速やかな対応が
とれると考えます。

70歳代 目標が多すぎると思います。

住民がボランティア活動に興味を持ち気軽に参加出来るよう、広報などで知らせてほし
い。（伝えて）

40歳代

60歳代 ご近所への小さな事でも”声掛け”

50歳代 子育て支援　いろいろ人が

40歳代
高齢化社会に向けて、一人住まいのお年寄りに対する配慮。障害を持った方が不自由な
く暮らせる地域整備、環境整備等。

30歳代
・防犯
・高齢者の住みやすい町

高齢化社会といっても、自分の家族はそれぞれが健康に留意していきたいが、出来るだ
け家族の事は家族が守りたいを基本に思う時、私は介護する方、介護される方共に、介
護の訓練を教えてくれる、又、教えてもらえるという教室みたいな所があったら良いと
思う。本当に基本で良いから、実践で立ち上がる事、立ち上がらせる事、移動の事、寝
返りの事、食事の与え方、車いすの使い方等、具体的に実践させ、体身に覚えさせてく
れる所が欲しいといつも思います。是非考えて下さい。（私は未だ主人も親も生きてい
ます）

70歳代

30歳代 歩きたばこを完全に禁止してほしい

40歳代 マナーの向上。ありがとうが言える気持ちが必要。

50歳代

役所の掲げている活動はすでにほとんど行っています。地域住民の連携はわりとよく出
来上がってますが、意識のある人とない人は、はっきり別れており、また高齢者増加に
ともない担い手不足になってきています。若い人は子育てに忙しいので団塊の世代の地
域への関心を役所からもっと啓発してもらいたいです。

70歳代
地域の行事、そして諸先生方の講演会。１人でも多くの方達が参加出来る様に声をかけ
たいと思います。

高齢化社会に向けて、一人住まいのお年寄りに対する配慮。障害がある方が不自由なく 
暮らせる地域整備、環境整備等。 



60歳代 町全体が明るいつながりが一番必要と思う。お互いに気軽に話し合える事を望みます。

60歳代
子育てのお手伝い。一人暮らしの人の見守り。健康を害した一人暮らしの人の介護施設
をすぐ入所できるようにしてほしい。

40歳代
災害の時、近所にお年寄りや体の不自由な方がどこにいるのかまったくわからず、プラ
イバシーを保護しながら確認になる集会やイベントを多く開催する。

60歳代 あいさつ運動

50歳代
私の家の駐車場に夜、缶ビールなどの空き缶等のゴミを捨てる人が多くいます。これ
は、ゴミを捨てる場所が無いことも一つの要因と考えられます。お考え下さい。

60歳代
地域高齢化により、まだ元気の良い年寄りがたくさん居ます。そんな年寄りには、「必
要とされる」という実感がもてるような生活が送れる社会づくりをしてもらいたいと思
います。

70歳代 お年寄りの1人暮らしにはみんなで一日一回声をかけること

60歳代
高齢化社会が進み、高齢者の活動が活発になっている反面、家に閉じ篭もる高齢者も増
えています。ゆえに、孤独死をする人が増えつつあるように思います。このような人々
を地域の行動や集まりに出ていただけるか、方法を考えていきたいと思います。

70歳代
久良岐丘団地に自動車が入れるような道路を作ること。団地内から主要駅にバス路線開
道のこと（老齢化社会との関連）

60歳代
高齢化になって1人住まいのかたが多くなりました。日常生活の中でちょっとした大工仕
事など（男性ができる仕事など）出来る方がボランティアでいるといいのでは？

30歳代
地域のつながりをもっとつくって誰もが知りあいだというまちにできるように心がけ
る。

70歳代 支えあい事業で10人でチームをつくり、毎月会合している。

70歳代
住んでいる団地も子供の姿はなく老齢化がすすんでいる。必然的に活気はなくなってい
る。ふるさとの村のような住民の相互扶助が課題。

40歳代 ゴミだしなどきめられたルールをみんながまもる。

30歳代
公園が少なくて子供が外であそべない。小さくてもいいので公園がほしい。森が丘1丁
目。

60歳代
磯子地域に限らず救急車、又は消防車が通る場合は速やかに安全を確保しながら道をあ
ける。

40歳代
住民１人1人の生活状況の把握（半年ごとくらい）（家族形態、職業等）をしてほしい。
個人情報、プライベート法がかかわってくるから難しいかも・・・

70歳代

プライバシーの事もあり、大変難しいかも知れませんが・・・自治会、老人クラブでも
よいと思いますが（又はマンション内のみ）78歳以上位の人の名簿づくり、又は一人暮
らしで病弱な方などの名前を記入したものがあればその人達が何かあった時にすぐに手
助けしてあげられるとは思いますが・・・

70歳代 子供も老人も大切に

50歳代
地域の高齢者の比率が高いのですが、高齢者の方から「こんなことでこまっている」と
アピールするのはなかなかしにくいと思うので、、「こういう活動があります。こうい
う手助けができます」ということを、知ってもらうことが大事だと思います。

40歳代 子供の遊ぶ場所が少ない。もっと公園が欲しい。

50歳代

我が自治会はかなり自由にいろいろなことを話し合える状態です。このような雰囲気
が、どんな団体でも必要だと思います。一部の人間にお任せではなく、みんなが地域の
ことを少しずつ考えて意見を出し合える状態が続いていくことこそが大事だと思いま
す。

70歳代
最近の傾向として自治会町内会に未加入の世帯が増加しているといわれているが、地域
の防犯にも影をおとしている。（家庭地域が連携して住み良い、そして人が人にやさし
い時代を築くことがのぞましい。）

70歳代
子供ばかりではなく、大人からもお互いに気軽に挨拶が出来るようになれば、明るく、
おだやかな町になると思う。その上、防犯にも役立つのでは・・・と思います。（子供
のうちにしっかりとしたしつけをして欲しいと思います。）



70歳代 福祉課関係の職員をお役所仕事的にならないよう教育する。
70歳代 社会福祉協議会が取り組んでいる病院等の送迎ボランティアが少ない。

50歳代 高齢者の一人暮らしの家も多いと思うので、安否の確認。

60歳代
生活保護に甘え過ぎている人が多いように思う。
貧しい人は死ぬしかないと思えるきまりが多すぎる。役所仕事の域を出ず、中身が理不
尽とも言える。

60歳代 お金集めをしているのは分かるが、どのような活動をしているのか分からない。

ごみ収集所の件：それぞれ取り組んでいますが、マナーの悪さに閉口しています。ゴミ
集積場所に曜日等のマナープレートを同一に作り貼った方が良いと思います。あと、全
ての場所にゴミボックス（折りたたみ）の設置を希望！

磯子駅周辺のまちづくり

60歳代
老人の方々に集まって頂き、コミュニケーションなぞいろいろとチエを頂き話し合い場
所がほしいです。

50歳代 障害者、高齢者に対しての手助けや声掛け、見守り

60歳代 環境課（区役所）などで一つひとつのテーマを整理して教えてほしい。
60歳代 信頼できる相談者をつくる。

70歳代
第一期の実体験して得た貴重な一成果を引き続き第二期に進展させるさい、役所として
は適切な対処と指導をされるよう希望します。

60歳代

ゴミの集積場所がカラス・犬・猫に荒らされて汚れているのに、出す人のマナーがそれ
以上に悪く、集積場所に近い住民は大変迷惑を被っています。
ゴミは個々の家庭の責任という観点から横浜市のゴミの収集は各家庭の前に出す事を提
案します。町をきれいにするという支店からも是非、前向きのご検討を願いたい。

50歳代
スイッチＯＮ磯子にしろ名前ばかりのものが多すぎる表面上の事ばかりで一般の人達は
解らない人が多いと思う。もっと直接弱い人いたんでいる人に何かしてもらいたい。健
康な人達はほっておいても生活出来る。

30歳代
・区民のささいな要望に応える部署（例えば某所の「すぐやる課」など）の設置。もし
現在すでにあるなら活動実態の広報。

問14と同じです。市民が何を求めているか、何をしてもらいたいか、どの様に取り組む
か行政の人達が地域に出て、何を基めているのか身をもって地域に入り込むことが重要
です。

60歳代

60歳代
今エコが広まっていますが今月かかる光熱費（電気、水道、ガス代）の代金がばかに出
来ません。ソーラーパネルを付ける計画は磯子だよりで見ますが、高額のため手が出ま
せん。今月分割払いに出来る様に成ったらエコにもつながるのではないかと思います。

60歳代 区役所の各課の窓口係の方は、皆さん親切です。これはありがたいことです。

50歳代

60歳代

60歳代 野良猫対策

60歳代

純然たる田舎でも、都会でもない、中間的な人間関係の中で、楽に息が出来る社会が自
分にとっては良い町と思う。余りに濃い人間関係は現代の若者に嫌われるし、しばられ
るような感じがする。全く孤立して生活することは、危険だし、余りにも淋しい。感性
のふれあいの場でなく、自然発生的な人のつながりができるのが理想。

60歳代 一人暮らしの高齢者に対する一声運動。

むずかしい事ではないけれど、隣近所の笑顔と声かけ挨拶。

70歳代
地域でみんなが幸せにくらすことは集会を活発にすることが重要。大人数より少人数の
方が良い。少人数の集団を各種つくり、同好者が集まるようにしたい。

70歳代
屏風ヶ浦の駅前から16号までの歩道の整備をお願いします。近頃では車椅子（電動も）
が通りますが道が少しななめになってる。段差もあるので転倒しやすい。バス停の所も
危険です。

50歳代
誰もが気軽に立ち寄れる「相談所」の様な場所を作り、日頃の悩み等を話すことで心の
ケアをすることができたら良いのではないでしょうか。

問１５　磯子区役所の各課や社会福祉協議会が取り組むべき事柄で気づいたこと

40歳代
磯子駅周辺はマンションが多数あるが横のつながりがその理事達だけになっている。
もっと人と人のつながりが出来る行事が子供のものだけでなく大人の人も出来るコミュ
ニケーションを行った方がいい。

60歳代

70歳代 近所の人とのコミュニケーション



50歳代

区役所の中では予算を多くもらっても、活動に生かしていない場、（例　国際交流窓
口）があります。耳にすることは外国人がＤＶで相談に乗ってくれなかった、とか窓口
の人が感じが悪い、冷たいとか・・・お役所だからと言っていた。　　　　　本当に必
要な会に予算を組んであげて欲しい。お菓子と日当代だけに消える予算はおかしいと思
う。むしろ予算を取らずアメリカの様にボランティアでその様な窓口があったな
ら・・・来る人もボランティアなのに御苦労様という気になる。日本人はもう少し無償
で何かをするという事を考えて欲しいと思う。

30歳代 町中のゴミやエチケット（たばこ、ペット）

60歳代
やはり隣近所とふだんから声をかけ合い、気軽に話ができる関係をつくっておくのが大
事だと思う。

40歳代
社協の行事でサマーフレンドと冬フレンドがありますが、もうすこし日数を増やして充
実したものにしてほしい。区役所には普段困っていることを気軽に相談できる窓口をも
うけてまたはすでにあるのならもっと宣伝して欲しい。

50歳代
横浜市や国は本当に困っている人は助けるべきですが、私のまわりには、たいして困っ
て無い人々が、助けてもらっています。これで良いのでしょうか。

70歳代
自治会役員が毎月１回有ります。色々な課題について活発な声を耳にします。行政のお
仕事も忙しい毎日とは思いますが、年に一回位集会に出席してみてはいかがでしょう。
皆さんの声をもっともっと身近に知る事が出来るのではないでしょうか

70歳代 スイッチＯＮ磯子、その他の会合は昼間にお願いいたします。夜は眠くなります。

60歳代
カラス、ハト、ネズミ等出没の対策についてマンション自治会ではシートを置いたりゴ
ミの整理をしていますが、他に環境対策良い方法を考えて貸与又は貸出しをする等して
もらいたい。

30歳代 もっと地域の人の意見を取り入れて取り組んでほしい。
70歳代 福祉のＰＲがもっと必要と思います。
70歳代 上記した相互扶助活動への動機付。

70歳代 もっと地域に、出て来て下さい。

60歳代

特に磯子区役所、以前住んでいた地域の鎌倉市役所と比べて格段に対応の親切にありが
たみを感じていますが、やはり課によっては相談の手助けにもならない部門、人がいる
のは残念。民生委員選出問題でクソの役にもたってくれませんでした。社協はもっとパ
ンフレットだけでなく、街頭演説のように公衆の面前で活動内容をアピールすべき。

70歳代
個人情報保護法とかで役所が把握している情報を民生委員等の守秘義務を課せられてい
る人達に流していない所に問題がある様に思います。

70歳代 広く、公平に処理してほしい

30歳代
・磯子駅付近に都市銀行（UFJ）を作るべき。・桜の木を切るな。
・磯子駅前に娯楽施設が欲しい。・磯子駅は何もないと言われるのはいやだから。

70歳代 それぞれの課の方々がとても親切でうれしいです

50歳代 皆が参加出来るイベント実施（健康について）

広報誌も読みやすい方向になっています。区役所の方には近いので足を向けますが、電
車に乗って用事がないのに出かけるのはまだまだの様です。身近な情報を常に発信して
いただけると良いですね。

60歳代

40歳代 情報開示

高齢者社会の到来により、65歳以下の介護予防教室等だけでなく、もっと高齢でも自分
で何とか生活している人が、気軽に参加出来る場が必要だと思います。（膝や腰痛を持
ちながら生活をしている人に対して、体操教室、その他のプログラムはみんなもう少し
元気な人に対して組まれていると思っていますので）

70歳代

50歳代 独居老人の安否確認（定期的な）

60歳代 町に出てきて下さい

30歳代
各自治会が行っている活動の横のつながりを広げていくのが行政だと思うので、広く情
報交換ができる機会を設けてほしいと思います。

70歳代 実施するまでに時間がかかりすぎる。スピーディーに対処できないか。

磯子第二ハイツ前のイチョウの木の一本が、車道に向かってだんだんと傾いていて、今
は電話線に支えられているように見えます。もし電話線が切れたら車道に倒れて大変な
事になるのではと心配で、下のアスファルトもだいぶ盛り上がってきています。一度視
察を。

70歳代

50歳代 老人の一人暮らし、青少年の引きこもり、うつ対策



60歳代
赤ちゃんを育てている若いお母さんの相談及びいろいろな講座と保育を付属につけて下
さい。

50歳代 携帯でのＰＲは若者向けではなくなっている。仕事や老人向けにも携帯でＰＲを。

60歳代

近頃、やっと‘スイッチＯＮ’の活動の意味がわかってきました。初期の頃は、ネーミ
ングの意味がわからずとまどいました。もう少し広報活動が必要だったように思いま
す。次は、一般のボランティアの人々の参加が多くなるような広報活動をしていただけ
たらと思います。

70歳代 自治会にて役員と話し合いをしていると思う。宜しくお願いします。

70歳代 社会福祉協議会の活動内容が不明である。もっとＰＲをして下さい。

50歳代 介護をしている人の支援をしてほしい。行政がもっと取り組んでほしい。

40歳代
介護保険の判定は未だに不公平感を感じています。身体が不自由な方は判定が軽いと思
います。そのような方々が安心して暮らせるようなサービスを徹底させてほしいと思
う。

60歳代 縦横の連携が大切と思います。

60歳代
現状に満足しています。磯子はとても住みやすく役所などの人々も親切な人が多いと思
います。

磯子駅周辺をもっと落ち着いた雰囲気の街に考えてほしい。パチンコ屋しかなくて、そ
の周囲はいつも汚れている。パチンコ屋の数を減らす規制を定めてほしい。ラブホテル
も同様に。清楚で美しい雰囲気が漂う地区計画を決めてほしい。

60歳代

50歳代
介護についてもう少し細かい線引きが欲しい。きまりきまりで融通がきかない家庭に
よって色々なパターンがあるので紙面上だけではすまないと思う。

60歳代
私事ですが、山の上に住んでいる為崖の所の雑草やくずの蔦がからみ大変困っています
ので高齢者の所へ来て頂くと大変助かります。

磯子駅前SUZUKIYA～PEACOCKに通じる橋のことですが、老朽化しているようだが何か計画
の予定は？

60歳代

70歳代 防犯の見廻り
60歳代 高齢者向きの近辺バスツアー、病院、警察署、消防署などの見学。

70歳代

三年前に主人を亡くし、現在75歳で一人暮しです。ヒルは具合が悪くなってもどこか連
絡できると思いますが、夜が心配です。最近聞いたのですけど、首にひもで下げるよう
になって金口を押すと救急につながるようになるそうですが、本当にあるのか伺いたい
と思います。

70歳代
かつては、戸籍を管理し、税の撤収が区の仕事であったが、時代の変遷とともに現在で
は、扱う業務も量的にも多様化している。現在の事務分業が不明なので、申し上げるこ
ともない。

40歳代
地デジ化は国をあげての事業なのに地域で全く関わっていない、もっと一軒一軒に合っ
た方法を提案するなり（予算・見積り）してほしい。

50歳代

行政や社協の方々には、地域の現場にもっと足繁く足を運んで頂きたいと思います。そ
れも、予めの通知（連絡）後でなく、出来るだけ通常の状態がわかるように普段の状況
の把握をして頂きたいと思います。机の前で書類での状況判断でなく、「百聞は一見に
如かず」ですから。地域の状況を実体験で把握して頂きたいと思います。

70歳代
区役所の方で実施してもらってもよいと思います。お買い物のお手伝い、病院に一緒に
行くとかは出来るとおもうので・・・

60歳代
住民の個々の話をよく聞くこと。役所の都合で組織を運営しないこと。市長が来る会合
では、一般人はただの見物人になり、役所の人は市長だけを見ているように感じられ
る。目線をあくまでも一般社会の中で保つよう、かなり努力が必要では？

70歳代 安心安全がすべて

40歳代
磯子区役所の方々はとても積極的に区民の為に活動して下さっていると思います。今後
も引き続きお願いします。

問１６　あなたの町で、こんな取組みがあったらいいと思うこと

40歳代
子供とお年寄りが交流を出来る昔の遊びや横浜の事を伝承する場を作る。いろんな世代
がいっしょになって人にうながしを、大切だと認識させる行事を。



30歳代 たばこや、ゴミ、空き缶をすてると罰金。タバコは路面全面禁止。

60歳代

６０才以上の男女を集めて、汚れとゴミだらけの磯子駅周辺をきれいにすること。1週間
とおして作業すれば、名ばかりのクリーンな磯子の面目は立つでしょう。ゴミがたまれ
ば又やる。もちろん手当は必要です。どこが支出するか問題ですが。福祉と直接関係な
くて申し訳ありません。

60歳代
電球の交換やゴミ出しなど、ちょっとした家事の困り事などを頼める「お助け隊」みた
いなのがあれば良いと思う。

・歩道の自転車のスピードを緩やかにする事。
・腕をぶつけられて「気をつけろ」と怒鳴られた。
・歩きながらのタバコ、駅から2㎞前後禁煙。本当は全地域禁煙。

60歳代

60歳代 今後お年寄りが多くなるので、老人への配慮。

40歳代 ご高齢者や障害を持った人達とふれ合えるイベント

60歳代
高齢の方が気軽に立ち寄れるスペースが随所にあり、おしゃべり、軽作業、手芸、囲碁
等をして過ごせたら良いと思います。入室料も有料に（格安で）

50歳代 有料参加型の①料理教室　②磯子・横浜の歴史講座　③投げ釣りや磯釣り等の釣り講座

50歳代 駅周辺の環境作り（ゴミのない町、花のある町）

40歳代 普段外出するのが大変な方々に、近場でコンサートなど楽しんでもらう企画。

70歳代 古い町なので人情はあります。が地域の活動や事業に参加者が少ない。

60歳代
働きたい人が働けない世の中ではこの先、ひったくりや万引きが増えるのではないか。
そしていつか自分が犯罪者（加害者）になる可能性も無きにしろあらずと思うことさえ
ある。

60歳代 磯子町の掃除を規範的に出来る組織があればいいと思います。

40歳代 道路や公園、緑地の掃除、ゴミひろい。

60歳代
住民で出られる体力のある人に声を掛けて、国道などの雑草採りをしたらどうでしょう
か。

行政がこの様な取り組みがあります。いくつか例示してアンケートを取らなければ意見
を言っても、物、お金、人、色々なことを考えて現実的に言うこと市民としては無責任
である。

60歳代

・若い人が地域の行事などに積極的に参加できる様に、子供を預かってくれるサポート
があると良いと思います。それも、気軽に利用できるシステムがあると良いと思いま
す。
・少子化をこれ以上進ませない様、子育て支援がもっと増えてほしい。

50歳代

50歳代
自治体は色々な取り組みをしていると思うが、そこに参加する人が少ない、メンバーは
常に決まってしまう。もっと新しい人々を取り入れていく、努力もしていった方が良
い。他の人を入れないムードが強い。

70歳代 ペット飼い主のマナー・エチケットの向上の取組み。

屏風ヶ浦バイパス下の空地をもう一度解放して下さい。小学生の遊び場として最適でし
た。よろしくお願いします。

30歳代

美空ひばりの石碑が出来ましたので、日本一有名な人を利用して、磯子祭などにピー
アール「磯子美空ひばり祭り」で観光客をどっと呼んだ方が良いと思う。

60歳代

区役所の職員がその地域に来て、いろいろな相談にのってほしい。年1回でも2回でも。60歳代

グループホームが近くにあったらいいと思います。（1人暮らしのお年寄りの為の）50歳代

50歳代 外国人居住者との交流

30歳代 ごみ出しのルール、マナーを守れない人に個人指導。

60歳代
最近、マンションが多く建っているが、その人達が町内会にも入っていない、近所づき
あいがない。（特にワンルーム）もっとお互いに知り合う、話し合うことによりどろぼ
う等なくなり、町も活性化するのでは。

30歳代
子供を中心として、地域の方々と共に地域としての防犯集会などがあれば良いと思いま
す。

着々と問題点の抽出が行われ、改善・改革が進行しているのでこのまま進めてほしい。70歳代

50歳代 身寄りのない老人対策

産業道路沿いには自転車専用道があってとても助かっていますが、一部には自転車置き
場の様になっている所があり、これはどうかなと思います。特にワンルームマンション
の方が多い様です。

60歳代

ご高齢者や障害がある人達とふれ合えるイベント 



60歳代 年寄りでも参加できる、レクリーションなどがもっとあったら良いと思います。

60歳代
ボランティアにたよらず、ある程度交通費、時給等つけて活動できるようにすれば、い
ろいろ手助けが広がっていくと思います。

50歳代
我が町の海をなくした横浜市に対し、海を思い出させる、海を帰してくれる様なイベン
トを行って欲しいと思う。

50歳代

元気な男性（女性）の生き方にもっと取り組む必要があると思う。町の美化とか、花を
育てる運動、その様な事に参加させる様にしたいがどの様な仕方がいいのか？いつも悩
む。毎日韓国ドラマばかり見ている人が多いので、足がダメになる。私のマンションは
ほとんどの人が足をダメにする。動かないので。

40歳代 もっと大きなお祭り
70歳代 防犯・防災をよくすること。一人一人が助け合い明るい町内会にしたい

60歳代
伊勢崎市（群馬県）には、市内を無料で走るバス（ミニ）があり、主要な場所を廻って
いるのを見て、磯子にもあったら良いと思った。

50歳代 短歌や俳句の会、合唱とかウォーキングとか

50歳代
古くからの町なので転居者は町内会の有志に顔なじみがいません。
「班の当番」を順番がきたらやっていれば、済んでしまいます。○○党のように、新し
い人材が対等に意見を交わせる場づくりが必要かな？

60歳代
引き篭りがちな老人への声かけや（支え合い事業）子育て支援の活動が少しずつ進んで
いるように思いますが、もう少し踏み込んだ話合いや、活動をできたら良いと思ってい
ます。

40歳代
自治会ごとに参加する機会があると良い。（参加してもいいが、参加しなくても良いと
思うと参加しない車が多いため）

70歳代
身近な生活環境になれて来た分別ゴミ出し、月日がたつにつれみだれて来ます。自治会
では年に何回か最初にもどって見なおしましょうか。話題になって切ります。

60歳代

団地公園前に居住しています。子供達が夕方6時、7時位まで遊んでいる。私共は子供た
ちに帰宅時は決めていました。私の孫の自治会では、夏は6時冬は5時にオルゴール（ゆ
うやけこやけ）が流れます。するとクモの子ちらすように皆、守って帰ってきます。子
供たちも親も安心だと思います。

70歳代
丘の上、山の上までスキ間なく埋め尽くされた住宅は急な坂町が住民の大きな負担にな
るだろう。今後何としても無制限に近い開発は規制すべきと思う。

60歳代 夜のパトロール隊（自警団等）を作った方が良い。

40歳代 カラス対策。

70歳代
・町内のコミュニケーションをより良くするため、種々のサークル活動。囲碁、将棋、
スポーツ関係（吹矢等）。活発に行っている町内会などを紹介していただき、一助とし
ていきたいと思います。

30歳代 階段が多いので自転車やベビーカーでの移動が大変なので道を整備してほしい。

50歳代 カラス駆除（ゴミ集積所荒し、フン害、鳥インフルを含めて）

70歳代
大人も子供もあいさつが出来ない。しない人が多い。いずれ日本も終わりでしょう。現
在最低の国に向かっている。だれでもいいから殺したいとんでもない事です。テメーで
かってにくたばれよ。運転マナーも男女共わるい。

70歳代

地域福祉保健計画、スイッチＯＮ磯子の事は知りませんでした。「これまでの行政計画
と違う発想」「１人ひとりが何かを始めるきっかけとなるように」・・・行政と個人の
努力がマッチすれば、素晴らしい発展につながると思う。特に個人が興味を持って、始
める事が大切と思います。・・・それは行政の法が活動を支援し、目に見える様、広報
活動もお願いします。

50歳代
女性は若いお母さんたちから高齢者まで、地域活動している人達がいるのですが、男性
は高齢（退職後）の人中心なので、現役世代のお父さんたち（忙しいとは思います）が
もっと参加ものがあるといいと思います。

50歳代

決まった曜日や日時でなく、いつでも顔が出せるような、例えば、古い町にある喫茶店
のような場所をできたら作りたいと思っています。そこへ行けば誰かが居て、話しをし
てもいいし、ただお茶やコーヒーなどを飲んでいてもいい、好きなように時間を過ごせ
る場所を作り出せたらと思っています。



東京の一部の住宅地で実施されているスクールゾーンの交通規制。横浜市内全ての学
校、駅周辺の狭い道路（人と車がやっとすれ違えるくらいの道）を朝夕車の通行を完全
に規制する。（住民も例外としない）

70歳代
長期間家を留守にした時、もしくは入院（長期）した時に一声誰か（管理人、自治会の
役員）に知らせておきたいと思っている人もあると思うので・・・その誰かをどうして
選んだらいいか皆で考える。

60歳代

70歳代 町内防犯パトロール

60歳代
私達の町内は、高齢者世帯が多くなっていますので、やはり、防災、防犯に力をいれて
欲しいと思います。

40歳代 皆が笑顔であいさつ出来る。思いやりのある町。


